

Dandim 0813 Hadiri Pengukuhan Anggota Paskibra Kabupaten Bojonegoro

Basory Wijaya - BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID

Aug 16, 2022 - 09:39



BOJONEGORO, – Komandan Kodim 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, turut menghadiri Pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Merah Putih Kabupaten Bojonegoro, di Pendopo Malowopati Pemkab Bojonegoro, Jawa Timur, Senin (15/08/2022)

Pengukuhan 72 orang anggota Paskibra ini dilaksanakan langsung oleh Bupati

Bojonegoro, Anna Mu'awanah, dan dihadiri jajaran Forkompinda Kabupaten Bojonegoro dan jajaran Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang disaksikan oleh para orang tua anggota Paskibra.

Kabid Kepemudaan Dinas Kepemudaan dan Olah Raga (Dinpora) Kabupaten Bojonegoro, Dery Aprilian, menjelaskan bahwa 72 orang anggota Paskibra tersebut terdiri dari 36 putra dan 36 putri, dimana mereka merupakan siswa-siswi Bojonegoro.

“Yang dikukuhkan ini ada 72 orang yang terdiri dari 36 putra dan 36 putri. Selain itu juga ada 2 perwakilan yang sudah kita kirimkan, dan lolos seleksi Provinsi, sebagai Wakil Kabupaten Bojonegoro,” untkapnya.

Dimana, lanjut Dery Aprilian, bahwa 72 orang anggota Paskibra setelah dikukuhkan ini akan kembali menjalani karantina di GOR UTAMA, Desa Ngumpakdalem, Kecamatan Dander Bojonegoro, untuk dilakukan pemantauan secara intensif baik dari segi latihan maupun kesehatannya.

“Dari awal latihan kita sudah menggandeng Tim Kesehatan dari Dinas Kesehatan dan juga 5 pelatih diantaranya 2 dari TNI, 2 Polri, dan juga 1 dari Satpol-PP,” tambahnya.

Sementara itu, ditemui usai kegiatan, Dandim 0813 Bojonegoro, berharap, dengan dikukuhkannya anggota Paskibra tersebut mereka siap untuk melaksanakan dan menjalankan tugas serta tanggungjawab sebagai petugas untuk mengibarkan Bendera Merah Putih disaat Peringatan HUT RI ke- 77 tahun 2022 di Kabupaten Bojonegoro.

“Tentunya kita semua berharap mereka mampu menjalankan tugasnya nanti dengan baik, lancar dan sukses serta penuh tanggungjawab,” ujar Letkol Arm Arif Yudo Purwanto.

Mereka (anggota Paskibra), adalah putra putri terbaik di Kabupaten Bojonegoro. Mereka terpilih, untuk melaksanakan tugas mulia dengan rasa penuh tanggung jawab. Tugas tersebut, ada dipundak mereka untuk melaksanakan Pengibaran Bendera Merah Putih nanti. “Mari kita bersama-sama berdoa, semoga kegiatan pengibaran Bendera Merah Putih saat Detik-Detik Proklamasi nanti dapat berjalan dengan baik dan lancar,” pungkas Dandim. (pendim 0813)